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第２回椎木評議会が行われる

１月３０日本校にて第２回椎木評議会が行われました。参加していただいたのは近隣小
学校や高等学校の校長先生、各自治会の代表者の方、課外教育活動後援会の代表者の方々、
教育委員会の方々、本校 PTA 本部役員の皆様方です。全クラスの授業を見ていただき、
今年度の学校の活動と学校評価結果について説明をしました。その後各委員の方々からご
意見をいただき閉会となりました。日頃より学校教育にご理解とご支援をいただくととも
に、貴重なご意見をいただきありがとうございました。学校評価結果と同様に、次年度の
教育課程を計画する上で参考にさせていただきます。いただいたご意見の一部を下に記載
させていただきます。

会議でいただいたご意見の一例
・歴史と伝統のある東部中学校で生徒が立派に育っていることがいつも訪れるたびに感動

します。先生方のご指導の賜です。
・受験を前にした３年生のしっとりとした空気を感じ，東部中学校の１年生→２年生→３

年生の学年に応じた成長を感じることができました。３年生の富士山プロジェクトに「み
んなで越えよう」という言葉があり，個人やクラスによってバラバラになって進路に向
かうのではなく力を合わせて乗り越えようというところに温かさを感じました。仲間に
認められることで自己肯定感も高くなっていくと改めて感じました。

・１年生は落ちつきの中にまだあどけさなさが残り、２年生になると多少の動きに動揺し
ない落ち着きを持ち、３年生はさすが最高学年という落ち着きと余裕を感じました。

・先生方は若手が多く，非常に熱心に授業を展開しておられ，感心しました。
・小学校の下校指導の折、よく中学生があいさつをしてくれてうれしいです。
・神社前の交差点、中学生が自転車を降り横断できています。手本となっています。朝通

学路で会うと気持ちよいあいさつが返ってくることがすばらしい。４人組の学び合いで
は，笑顔で教え合い、仲間関係の良さを感じました。

※たくさんの励ましのお言葉をいただきました。東部中学校へのエールと捉え、更に教育
実践の向上のために努力して参ります。ありがとうございました。

市長表彰受賞 おめでとう！！
令和２年１月２８日生涯学習センターで市長表彰授与式を

行いました。本校からは特別表彰で２年生の北原 龍さん、
石﨑 達哉さんが受賞しました。２人は松戸中央ボーイズ
で硬式野球クラブチームに所属し、ゼット
杯第３１回日本少年野球東日本選抜大会、
千葉県予選において優勝を果たした成績が
評価されました。おめでとうございます。

椎 の 木
新入生保護者説明会が行われる

新入生保護者説明会が１月２４日本校体育館で行われま
した。多くの新入生保護者の方に授業の様子を見ていただ
きました。また、生徒会より学校生活の様子についての説
明や、２学年が学年合唱を披露し、歓迎の気持ちを伝える
ことができました。

最後に部活動の様子もみていただきました。保護者の案
内係には私立高校への入学が内定した３年生が進んで行っ
てくれました。１．２年生は今、３年生を送る会や次年度
の宿泊行事の準備、そして新入生を迎える準備と忙しい日
々を送っています。「先輩になる、最上級生になる！」そん
な気持ちが伝わってきます。

校内研究会の実施
２月６日 今年度最後の校内研究会が行われました。アドバイザーとして上智大学名誉

教授の増渕先生にも見ていただき、ご指導をいただきました。授業展開は道徳の授業で１
年２組で藪崎教諭、２年３組で岡田教諭が授業を展開しました。１年２組は誠実で責任あ
る行動をテーマに「集合時間は午前８時」という資料で、２年３組は思いやりの心をテー
マに「似顔絵」という資料で話し合いをしました。両学級もテーマに基づき活発な意見交
換がされました。ねらいに迫る場面では４人グループの学び合いが展開されました。道徳
は今年から特別な教科道徳として位置づけられ、「考え議論する道徳」が提唱されていま
す。授業参観後、教師がどのような手立てや支援をすることで生徒達が活き活きと意見を
交換し、学び合い、深めることができるのか、協議をし理解を深めました。

【ご家庭でもご協力をお願いします】
【食育について考えてみませんか？】 【咳エチケットと手洗い、朝食】

本校でも家庭科の金田教諭が中心とな 世界で広まりつつあるコロナウイルスによ
り、調理実習や給食指導において食育を る肺炎の流行が心配です。正しく情報を得て、
進めています。安全で栄養管理の行き届 正しい行動がとれるように学校も心がけてい
いた給食についても毎月発行される給食 きます。当面、咳エチケットと手洗いの推奨
便りでご存じだと思います。本校２年生 を図ります。各フロアーに消毒液と液状石け
の考えた給食献立が取り入れられ，実際 んを追加しました。
の給食に出たり、地産地消の学習も行っ 毎日の手洗い、うがいを大切にし、インフ
ています。献立もホームページにアップ ルエンザ等の感染にも注意させたいと思いま
されています。食育について考えてみま す。そして早寝早起き朝ご飯等基本的な生活
せんか？ 習慣の確立にもご協力をお願いします。


